

Élections municipales

C'est le temps du vote par correspondance ou, dans une semaine, du vote à la municipalité.

Nous devrions aller voter pour élire trois personnes provenant du secteur des lacs qui travailleront à gérer notre municipalité.

C'est la première fois que nous avons des élus désignés qui auront LAC en tête lorsqu'ils prendront des décisions pour la collectivité. Environ la moitié du budget est payée par les propriétaires résidant aux abords des lacs, il me semble normal que nos trois représentants Sylvie Drouin, Thérèse Martin et Jean Turcot soient élus pour planifier, organiser, diriger, contrôler, communiquer et même participer au prochain budget 2014.

Faisons un effort et votons pour eux.

Voici une petite description des candidats :

Jean Turcot (Lac Émeraude)

Jean Turcot, natif de Montréal, propriétaire à St-Ubalde depuis 1973, résident à plein temps depuis 2006.

« Je m'occupe d'organiser des tournois de cartes à St-Ubalde depuis quelques années et j'aime bien ma ville et j'aimerais apporter de nouvelles idées au conseil et m'assurer que le budget de la ville est bien réparti en parts égales selon les taxes payés par chacun. »

Sylvie Drouin (Lac Ste-Anne)

Thérèse Martin (Lac Ste-Anne)

« Nous sommes résidentes permanentes de St-Ubalde, nous avons la volonté de travailler pour la communauté à la recherche de nouvelles stratégies. Nous croyons sincèrement que le conseil municipal devrait avoir plus de représentants des lacs. Considérant que 51 % des payeurs de taxes proviennent des lacs. Voilà l'importance de faire valoir son droit de vote. Notre engagement sera de travailler pour trouver des moyens économiques et tenter le plus possible d'éviter de revivre une autre augmentation de taxes exhaustive. »

Mme Thérèse Martin, retraitée de la sécurité publique du Québec et ayant été bénévole dans plusieurs organismes apportera certainement une vision nouvelle.

Mme Sylvie Drouin, chef d'entreprise pendant plus de 20 ans et membre de conseil administration des Gens d'affaires, est prête à apporter son expérience et ses idées.

« Nous sommes déterminées et ouvertes aux changements. Notre présence au Conseil Municipal ne peut qu'améliorer la vision de la Municipalité. »

2013-10-27